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 Anfragen-Nr.   

 AF-0264/2022  

Anfrage 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Befüllung der Bewässerungssäcke an städtischen 
Bäumen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Fragesteller hat bei zufälliger Stichprobenprüfung, ob die überall im Stadtgebiet verteilten 
Bewässerungssäcke mit Wasser gefüllt sind, wiederholt festgestellt, dass diese zwar gefüllt aussahen, 
aber leer waren. Auf konkrete Angabe von Örtlichkeiten sei an dieser Stelle verzichtet. 
Dass die Wassersäcke wiederholt bei Überprüfung kein Wasser enthielten, kann natürlich dem Zufall 
geschuldet sein, jedoch liegt die Befürchtung nahe, dass die Befüllung der Säcke weder planmäßig 
noch regelmäßig erfolgt.  
 
 
II. Fragestellung 

 
1. Gibt es einen Plan, nach welchem die Bewässerungssäcke kontrolliert und befüllt werden? 

2. Wenn ja, wird die Befüllung nachvollziehbar erfasst und protokolliert?  

3. Ist es möglich, sofern ein „Befüllungs-Plan“ existiert, diesen einzusehen bzw. diesen dem Stadtrat 
zur Kenntnis zu geben?  

 
 
 
Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 
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